

**CastroDigital.com**  
INFORMATIVO INDEPENDIENTE INTEMPORAL

LA CORAL SANTA MARIA PRESENTA EL DISCO NAVIDEÑO  
GRABADO RECIENTEMENTE EN LA IGLESIA ROMANICA DE  
CERDIGO



La Agrupación Coral Santa María, bajo la dirección de Begoña Goikoetxea Biguri, presentará el próximo sábado día 12 de Diciembre, a las 20'30 horas y en la Iglesia de Santa María de la Asunción de Castro Urdiales, la nueva grabación Discográfica, "CANTANDO A LA NAVIDAD", Villancicos y melodías tradicionales de la Navidad. Tras dos meses de intensos ensayos y en el marco incomparable de la Iglesia de San Juan Evangelista de Cerdigo (construida en el siglo XV,) se grabó este CD, que la

Coral Castreña presentara en este día en su Ciudad y a la cual desde estas líneas, invita a este Extraordinario Concierto, como antesala a las Fiestas de Navidad.

En este nuevo CD, que se pondrá a la venta a partir del sábado día 12 de Diciembre (una vez finalizado el Concierto-Presentación), el cual esperamos suene en estas señaladas Fiestas de Navidad y Año Nuevo, en todos nuestros hogares.

En este CD "Cantando a la Navidad" escucharemos obras como: ADESTE FIDELES (Reading), NOCHE DE PAZ (Gruber), MAZAPAN CON MIEL (Dante Andreo), CANTORES CALLAD (Miguel Ángel Samperio), BELEN EN LA COLLADA (Nobel Samano), ESTE NIÑO TIENE SUEÑO (Domingo Palacio), NOEL (Pedro Aizpurua), TAN TAN, YA VIENEN LOS REYES (C. Geoffray)... y Villancicos populares como, LOS PECES EN EL RIO, ¡AY, DEL CHIQUIRRITIN!, CANTEMOS PASTORES, y CAMPANA SOBRE CAMPANA. (Asimismo en ellos las voces solistas de: Pilar Podas Sáez, Pilar López Núñez, Elena Pérez Díaz, Javier Carrasco y la percusión de Rodrigo Cerro) Desde la Junta Directiva de la Agrupación Coral Santa María, *el agradecimiento a todas aquellas personas que han realizado este trabajo como son: Mezclado y Masterizado en Karabu Estudios, Técnico y Asistente Helios Vega y Javier Quintana, el trabajo de Maquetación de Chema Torre Calderón, las Fotografías de Rodrigo Cerro y Alfonso Helguera a la Parroquia San Juan Evangelista de Cerdigo, sin olvidar que todo ello ha sido posible gracias a la Subvención recibida desde la Conserjería de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno de Cantabria.*